

Más de 100 bomberos de 8 compañías trabajaron en el lugar:

Incendio matutino deja una víctima fatal, dos casas destruidas y más de 300 estudiantes sin clases

Una persona fallecida y varias familias damnificadas deja incendio ocurrido la mañana de este lunes en pleno centro de Iquique, emergencia que movilizó a 8 Compañías de Bomberos y obligó a evacuar establecimientos educacionales cercanos: El Liceo Politécnico y el Colegio Adventista.

“El siniestro se originó a las 07:47 horas en tres viviendas ubicadas en calle Libertad, entre Barros Arana y Vivar, zona de alta densidad habitacional y cercana a recintos escolares y a las 7.49

salió la primera compañía de bomberos, pero al lugar, las casas ya estaban en llamas”, señaló oficialmente el Cuerpo de Bomberos de Iquique.

Debido a la magnitud del fuego, Bomberos declaró segunda alarma de incendio y desplegó diversas unidades para controlar su propagación. Hasta la zona de la catástrofe asistieron 8 compañías de bomberos y actuaron 11 carrosbombas, con más de 100 voluntarios combatiendo el fuego que arrasó con dos casas y daño otras tantas.

La delegada presidencial (s) de Tarapacá, Camila Castillo, confirmó a la prensa que llegó a la zona afectada que una persona resultó fallecida producto del siniestro. Según explicó, la vivienda más afectada funcionaba como residencia con habitaciones arrendadas, lo que habría dificultado las labores de evacuación y contribuyó a la complejidad del incendio.

“Lamentablemente, este tipo de viviendas tiene más riesgos ante emergencias. El cuerpo fue encontrado por Bomberos



durante la remoción de escombros”, indicó la autoridad, agregando que la identidad de la víctima aún no ha sido oficialmente confirmada.

La autoridad regional detalló además que la emergencia ocurrió en una zona crítica debido a la cercanía de colegios como el Liceo Escasce, Liceo Politécnico y el Colegio Adventista. Más de 300 estudiantes fueron evacuados preventivamente y algunos establecimientos subvencionados suspendieron sus clases, mientras que los públicos las mantuvieron al descartarse riesgos

mayores.

El director de la Dirección de Gestión y Riesgos de la Municipalidad de Iquique, Tomás Ahumada, informó que el incendio ocurrió en calle Libertad afectó a tres viviendas, ubicadas en los números 776, 778 y 780. Hasta ahora, se reporta una persona fallecida y alrededor de 20 personas damnificadas.

Indicó que funcionarias de Dideco (Dirección de Desarrollo Comunitario) están realizando un catastro preliminar, ya que por el fallecimiento no se ha podido ingresar completamente a las viviendas. Una

vez concluido, se entregará ayuda primaria como útiles de limpieza y camas. Añadió que en un plazo de 48 horas concurrirán al lugar personal de Aseo y Ornato para retirar los escombros.

En una de las casas residían ciudadanos argentinos, por lo que ya se tomó contacto con el Consulado de Argentina en Antofagasta para brindar apoyo y orientación a los afectados.

La Fiscalía Regional de Tarapacá confirmó su concurrencia al lugar y se encuentra a la espera del inicio de las primeras diligencias investigativas. (Ver nota en página 6)